



Tom Abele – Fraktionsvorsitzender – 88400 Biberach – Hainbuchenstr. 36 – Tel.: 07351 3400722

Biberach, 24.09.2013

Über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach

an den Gemeinderat der Stadt Biberach

Antrag: Mehr Sensibilität für Sauberkeit

Die CDU Gemeinderatsfraktion beantragt, die Verwaltung zu beauftragen:

- Es wird eine Veranstaltungs- und Informationsreihe zum Thema „Sauberkeit in der Stadt“ durchgeführt.
- Dieses wird durch weitere Angebote ergänzt.

Begründung

Immer wieder erreichen die CDU Beschwerden zur Sauberkeit in unserer Stadt. An dieser Stelle sei aber zunächst den Mitarbeitern der Stadtreinigung unser ausdrücklicher Dank für ihre gute Arbeit ausgesprochen. Oftmals sind diese in den späten Abend- oder den frühen Morgenstunden im Einsatz, um Müll zu beseitigen.

Verschmutzungen sind ein gesellschaftliches Problem. Das leichtfertige Wegwerfen von Dingen, wilde Graffiti oder Verschmutzungen an öffentlichen Plätzen können von einer Kommune nicht gänzlich in den Griff bekommen werden. Die Stadtreinigung sowie der Ordnungsdienst können mit Wegräumen sowie mit restriktiven Maßnahmen nur teilweise das beheben und verhindern, was oftmals an anderer Stelle versäumt wird.

Für die CDU war und ist Sauberkeit in unserer Stadt ein wichtiges Thema. Daher hatten wir auch die Idee der Stadtputzete in die Diskussion eingebracht, um mehr Sensibilität für diese Problematik zu erzeugen.

Wir wollen die Grundidee weiterentwickeln.

Unter Leitung des Umweltschutzbeauftragten soll ein Programm „Sauberes Biberach“ entwickelt werden. Man könnte mit einer Stadtführung oder einer Ausstellung der Stadtreinigung zum Thema beginnen, um danach auf Biberach abgestimmte Maßnahmen zu entwickeln.

Als Beispiele seien genannt:

- Vorträge in der Volkshochschule
- „Ein Morgen mit der Stadtreinigung“
- Kehrmaschinenfahrten
- Broschüren und andere Angebote für Schulen und Vereine
- Weiterentwicklung des Konzeptes des Stadtputzete
- Pflege öffentlichen Grüns durch Vereine und Organisationen
- ...

Unser Ziel ist eine breite Sensibilisierung für dieses Thema. Sauberkeit ist ein hohes Gut, für das wir alle verantwortlich sind.

Wir bitten um Zustimmung.